

Besuch der Bäckerei Krechel

Im Rahmen des Themas „Vom Acker zum Bäcker“ befassten sich die dritten Klassen der Grundschule Emmelshausen neben dem Getreideanbau und den verschiedenen Getreidearten auch mit der Herstellung von Brot und Brötchen.

Dazu besuchten die Schülerinnen und Schüler wie auch schon in vergangenen Jahren die Bäckerei Krechel. Zunächst wurde jeder mit einer zünftigen Bäckermütze ausgestattet.



Anschließend durften sich alle jeweils zwei Brötchen formen und mit verschiedenen Körnern bestreuen. Dieser Teil des lehrreichen Unterrichtsganges machte den Schülerinnen und Schülern ganz besondere Freude, denn unter der fachkundigen Anleitung der Bäckerin formten sie hier Schneemänner, Weckmänner, Bretzeln, Mäuse und vieles mehr aus ihrem Teig.



Als alle Brötchen im Backofen waren, beantwortete ihnen Herr Krechel geduldig alle Fragen zu seinem Handwerk. Die Kinder erfuhren unter anderem, welche Maschinen zur Brot- und Brötchenherstellung verwendet werden, wie der Backofen funktioniert, wie früh ein Bäcker morgens aufstehen muss und wie viele Brötchen täglich über den Ladentisch gehen.



Zu guter Letzt wurden die fertigen Kunstwerke aus dem Ofen geholt und jeder bekam seine duftenden selbstgebackenen Brötchen in einer Tüte mit nach Hause. Ein rundum gelungener Tag, an dem die Schülerinnen und Schüler mit allen Sinnen in ihr Unterrichtsthema eintauchen konnten!



Wir danken Herrn Krechel und seinem Team ganz herzlich für die freundliche und lehrreiche Unterweisung ins Backhandwerk!